



Volksschule Wartberg ob der Aist
Schulstraße 5, 4224 Wartberg ob der Aist
Tel.: 07236 / 2367
Email: vs.wartberg.aist@eduhi.at
www.vs-wartberg-aist.at



Wartberg, Dezember 2022

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte!

Ein Kalenderjahr ist bereits fast wieder vergangen, gestatten Sie mir einen kurzen Rückblick. Mit Beginn des Jahres 2022 hatte uns Corona noch fest im Griff. Erst mit Ende Februar wurden diese Maßnahmen gelockert und wir konnten endlich wieder viele Projekte durchführen. Mit Beginn des Schuljahres 2022/23 starteten wir normal in das Schuljahr. Alle Projekte, die wir geplant hatten, konnten durchgeführt werden. Die gesunde Jause vom Elternverein wurde wieder angeboten, aber auch externe Projekte konnten stattfinden. Einen genauen Überblick finden Sie auf unserer Homepage. (www.vs-wartberg-aist.at)

Exemplarisch hier einige Höhenpunkte im Jahr 2022

- Schikurs im März 2022
- Projekttag der 4.Klassen in Bad Kreuzen
- Linztage der 4.Klassen
- Sportfest mit der TSU Wartberg
- Waldtage
- Adventkonzert der UÜ Chor
- Kerzenziehen in der 2.Klasse
- Weihnachtskonzert UÜ Chor/ pro musica

Die Freude der Kinder war und ist riesengroß, nach Monaten der Pandemie, endlich wieder einen „normalen“ Schulalltag zu erleben. Auch wir Pädagogen und Pädagoginnen können wieder unseren eigentlichen Aufgaben nachgehen und den Unterricht anbieten, der auch für uns befriedigend ist.



Volksschule Wartberg ob der Aist
Schulstraße 5, 4224 Wartberg ob der Aist
Tel.: 07236 / 2367
Email: vs.wartberg.aist@eduhi.at
www.vs-wartberg-aist.at



Sicherlich ein Höhepunkt war das Konzert der Kinder der UÜ Chor mit dem Chor pro musica. Für manche Kinder der erste Auftritt auf einer großen Bühne. Alle Kinder haben das großartig gemeistert. Diese Zusammenarbeit gibt es schon länger, aber es ist immer wieder eine Freude in die leuchtenden Augen der Kinder zu schauen. Ein besonderer Dank ergeht hier an Irene Rudinger (UÜ Chor) und Judith Frauenberger (Schauspieler*innen). Ohne dieses Engagement wären solche Projekte nicht möglich.

Ein großartiger Erfolg war auch unsere Adventkalender - Aktion „Bücher die wir uns nicht leisten können, aber gerne hätten.“ Hier wurden alle Bücher angeschafft und der Bibliothek zur Verfügung gestellt! Danke an die vielen Spender und Spenderinnen. Sie leisten einen großen Beitrag zur Leseförderung an unserer Schule! Danke auch an die beiden Initiatorinnen Holzer Michaela und Tauber Gerlinde!

Ausblick

Für das kommende Schuljahr haben wir 56 Kinder eingeschrieben. Die VS Wartberg wächst und für das Schuljahr 23/24 werden wir voraussichtlich mit 11 Klassen starten. Wir werden dann über 200 Schüler*innen unterrichten. Die pädagogische Schuleinschreibung wird im März 2023 stattfinden. Die Schulanfänger*innen werden dann zum Schulstartfest eingeladen.

Im Rahmen unserer Schulentwicklung setzten wir unseren Weg zu einer Umweltschule weiter fort. Dazu werden im kommenden Jahr einige Schwerpunkte gesetzt. Wir sind im Jänner 2022 mit dem Gütesiegel „gesunde Schule OÖ“ ausgezeichnet worden.

Sie finden ganz viele Informationen unter www.umweltzeichen.at

Im Anhang finden Sie eine Übersicht über die einzelnen Bereiche. Mit Hilfe des Umweltzeichens für Schulen werden Denken und Handeln im Sinne einer nachhaltigen Entwicklung und damit ein besseres Leben für alle gefördert. Umwelt, Gesundheit und Bildungsqualität werden in den Schulalltag integriert. Partizipation, solide Werte und sozialer Zusammenhalt unterstützen diesen Weg. So werden zukunftsorientierte Bildung, ökologische Schulentwicklung und ein Schulklima, in dem sich alle wohlfühlen, möglich.

Dieser Prozess wird kontinuierlich fortgesetzt. Unser Ziel ist es im Schuljahr 2023/24, um eine Erstüberprüfung anzusuchen. Dazu bedarf es auch der Unterstützung der Gemeinde Wartberg als Schulerhalter. Auch hier gab es bereits Gespräche.

Die Kinder erhalten, auf freiwilliger Basis, wieder einen Antigentest von der Schule. Bitte eventuell noch vor Schulbeginn durchführen. In diesem Zusammenhang möchte ich Sie auch bitten, kranke Kinder zuhause zu lassen. Es macht aus schulischer Sicht keinen Sinn, wenn Kinder krank in die Schule kommen. Vor allem auch, dass andere Kinder/Lehrer*innen eventuell dadurch angesteckt werden. Es bedeutet für uns einen erheblichen Mehraufwand (Anrufe wegen Abholung, Organisation der Aufsicht, ...). Danke für Ihr Verständnis!

Ich bedanke mich recht herzlich für die gute Zusammenarbeit. Nur gemeinsam können wir Ihre Kinder bestmöglich fördern, den Kinder ein angenehmes Umfeld anbieten und ein entsprechendes Bildungsangebot schaffen!

Ich möchte Ihnen und Ihren Familien im Namen des Teams der VS Wartberg **frohe Weihnachten** und ein gutes **Neues Jahr 2023** wünschen. Den Kindern schöne Ferien und eine erholsame Zeit im Kreis der Familie!

Mit lieben Grüßen



Siegfried Hauser, MA

Schulleitung



Schulkrippe der VS Wartberg